

Depuis le lancement du G20 dont il fait partie, l'avocat et homme politique camerounais Me Jean Momo de Dieu est vivement critiqué sur les médias et réseaux sociaux.

Plusieurs analystes politiques et leaders d'opinion ont, en effet, mal accueilli l'appel du farouche opposant à voter pour Paul Biya le 7 octobre prochain. Parmi ces derniers figure son ancien compagnon de lutte et ancien client le Combattant Mboua Massok.

L'homme est célèbre pour avoir été à l'origine des opérations villes mortes au Cameroun en 1990 et de la « marche de 1200 km à Douala ».

Dans une lettre ouverte publiée sur les réseaux sociaux, Mboua Massok dans un style qui lui est bien connu, critiqué la nouvelle orientation politique de son ami Jean Momo de Dieu.

Lire l'intégralité de sa lettre:

Cher frère, Cher ami Momo "voulant dire en langage de la Menoua autre enfant", En toute honnêteté, je voudrais savoir dans quelle " marmite", sur quel type de feu et à quel degré de chaleur ils sont parvenus à te préparer et te cuir pour te transformer en si peu de "temps mesurable", et finir par te transformer en un type de cendre difficilement qualifiable que tu as fini par devenir, toi Maître "autre enfant", mon défenseur d'autrefois. Tu sais tout ce que tu dis que tu sais là par une tardive "prise de conscience". Soit. Mais la manière que tu exposes les données auxquelles ta tardive "repentance" t'a fait découvrir ne peut convaincre, à la limite, que des niais. Et tu sais, Cbt. MbouaMassok n'en fait pas partie. Et ton ami que je crois encore malgré tout rester, ne trouve pas un autre terme pour conclure ici son propos : Sur ta posture du moment,

C'est seulement PATHÉTIQUE.

Cbt. MbouaMassok

cameroonweb.com/237actu
